

Wir freuen uns, wenn Sie sich für unseren Newsletter INFA-AKTUELL anmelden. **3x jährlich erhalten Sie dann Neuigkeiten zu und über Infastaub sowie kostenlose Eintrittskarten zu unseren Messen.** Nach Ihrer Registrierung erhalten Sie eine E-Mail, mit der Sie den Empfang des Newsletters bestätigen können.

Bei Fragen und Anregungen wenden Sie sich bitte an infa-aktuell@infastaub.de

[Anmeldung Newsletter](#)

Einwilligung zum Erhalt von Marketinginformationen

2022

- Infa-Aktuell 1 | 2022

2020

- Infa-Aktuell 2 | 2020
- Infa-Aktuell 1 | 2020

2019

- Infa-Aktuell 2 | 2019
- Infa-Aktuell 1 | 2019

2018

- Infa-Aktuell 3 | 2018
- Infa-Aktuell 2 | 2018
- Infa-Aktuell 1 | 2018

2017

- Infa-Aktuell 3 | 2017
- Infa-Aktuell 2 | 2017
- Infa-Aktuell 1 | 2017

2016

- Infa-Aktuell 2 | 2016
- Infa-Aktuell 1 | 2016

2015

- Infa-Aktuell 3 | 2015
- Infa-Aktuell 2 | 2015
- Infa-Aktuell 1 | 2015

2014

- Infa-Aktuell 3 | 2014
- Infa-Aktuell 2 | 2014

- Infa-Aktuell 1 | 2014

2013

- Infa-Aktuell 3 | 2013
- Infa-Aktuell 2 | 2013
- Infa-Aktuell 1 | 2013

Wenn Sie unseren Informationen nicht mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte [hier](#).

Endlich wieder Powtech

29.09.2022 Newsletter

Drei Jahre mussten wir auf diesen Zeitpunkt warten. Am 26. September 2022 war es endlich soweit.

Drei Jahre mussten wir auf diesen Zeitpunkt warten. Am 26. September 2022 war es endlich soweit und wir konnten unsere Kunden, Interessenten, Freunde und Kollegen an unserem Messestand auf der Powtech in Nürnberg begrüßen. Das Warten nach der Zwangspause hat sich gelohnt, denn nur auf der Powtech gibt es einen 360°-Blick über alles im Bereich der Verfahrenstechnik.

Die persönlichen Zusammenkünfte an unserem Stand haben auch gezeigt, dass Messen ein unentbehrliches Marketinginstrument sind. Online-Veranstaltungen waren eine geeignete Alternative, aber sie sind kein gleichwertiger Ersatz. Der Grundgedanke einer Messe ist die Kommunikation zwischen Menschen. Das Fachliche kann man über Internetseiten recherchieren, doch der persönliche Kontakt macht eine Messe aus. Neue Geschäftsbeziehungen können aufgebaut und bestehende vertieft werden. Und gerade dieser persönliche Kundenkontakt spielt eine wichtige Rolle bei der Kaufentscheidung von Investitionsgütern.

Wir freuen uns also schon auf nächstes Jahr, wenn es wieder heißt: Wissensaustausch, Kickern und Infastaub besuchen. Unseren Messestand für die Powtech 2023 haben wir bereits direkt während der Messe gebucht.

ZUR NEWSLETTER ÜBERSICHT



Was man bei Infa Staub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.